

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Setago.io GmbH, eine 100%ige Tochtergesellschaft des global tätigen Technologieunternehmens Phoenix Mecano AG, hat mit Wirkung ab dem 01.04.2023 den Geschäftsbetrieb der ambos.io GmbH durch einen Asset Deal übernommen.

Die Geschäftsaktivitäten werden unter dem Namen der neu gegründeten Setago.io GmbH fortgesetzt und weiterentwickelt. Durch den Erwerb erweitert die Phoenix Mecano AG ihre Kompetenz im Bereich der Smart-Shopfloor-Lösungen. Die Übernahme schafft neue interessante Möglichkeiten im Zusammenhang mit der Digitalisierung der Fertigung in Kombination mit dem bewährten Produktportfolio der Phoenix Mecano AG, wie beispielsweise Lean Assembly-Arbeitsplätzen, kollaborativen Robotern oder autonomen mobilen Robotern (AMRs). Die Setago-Software fungiert dabei als zentrale Drehscheibe für den Shopfloor und ermöglicht eine umfassende Abdeckung des gesamten Montageprozesses inklusive Werkerführung.

Das Team der Setago.io GmbH wird Ihnen vollumfänglich mit dem bewährten Team zur Verfügung stehen und Sie in Fragen rund um die Optimierung von Montage, Software oder Hardware, zur Verfügung stehen.

Im Folgenden finden Sie alle wichtigen Unternehmensdaten der Setago.io GmbH:

- Setago.io GmbH
- Adresse: Brunnengasse 16 | 90402 Nürnberg | Deutschland
- HRB: 20195
- E-Mail: info@setago.io oder wie bisher vorname.nachname@setago.io

Sollten Sie noch Fragen haben, kommen Sie gerne auf uns zu.

Bitte beachten, die ambos.io E-Mail-Adressen werden nach einer Übergangsphase zum 01.07.2023 abgestellt.

Unsere Telefonnummern bleiben dieselben.

Mit freundlichen Grüßen,

das Setago.io Team

Dear Sir or Madam,

Setago.io GmbH, a 100% subsidiary of the globally active technology company Phoenix Mecano AG, has taken over the business operations of ambos.io GmbH by way of an asset deal with effect from 01.04.2023.

The business activities will be continued and further developed under the name of the newly founded Setago.io GmbH. Through the acquisition, Phoenix Mecano AG is expanding its expertise in the field of smart store floor solutions. The acquisition creates interesting new opportunities related to the digitalization of manufacturing in combination with Phoenix Mecano AG's proven product portfolio, such as lean assembly workstations, collaborative robots, or autonomous mobile robots (AMRs). The Setago software acts as a central hub for the store floor and enables comprehensive coverage of the entire assembly process, including worker management.

The team of Setago.io GmbH will be at your full disposal with its proven team to answer all your questions regarding the optimization of assembly, software, or hardware.

In the following you will find all important company information of Setago.io GmbH:

- Setago.io GmbH
- Address: Brunnengasse 16 | 90402 Nürnberg | Germany
- HRB: 20195
- E-mail: info@setago.io or as before name.lastname@setago.io

If you have any further questions, please do not hesitate to contact us.

Please note, the ambos.io email addresses will be discontinued after a transition period on 01.07.2023.

Our phone numbers will remain the same.

Kind regards,

Setago.io Team